
 

 

SEDUTA CONSILIARE 19 GIUGNO 2024 

Presenti: Arch. Fabio Nardini - Arch. Vincenzo Lucente - Arch. Lorenzo Ricciarelli - Arch. Valentina Satti - 
Arch. Debora Agostini - Arch. Giulia Bertolucci - Arch. Daniela Corti – Arch. Alessandro Masini e Arch. 
Iunior Giovanni Fornaciari 

Assenti giustificati: Arch. Marinella Spagnoli e Arch. Matteo Casanovi 

 

Inizio seduta ore 17.35 

Approvazione del verbale del 27 maggio 2024 
 
Ordine del Giorno: 

1. Iscrizioni Albo  

2. Cancellazioni Albo  

3. Richiesta patrocinio  

4. Richiesta iscrizione Elenco professionisti abilitati antincendio Legge 818/84  
5. Comune di “omissis” richiesta collaborazione concorso di progettazione 

6. Richiesta accreditamento studio ospitante Tirocini post lauream  

7. CNAPPC Modifiche al Codice Deontologico 

8. Federazione APPC Toscani - situazione contabile 2019/2020 

9. Richiesta rinnovo orario Sig.ra Cottini Valentina 

10.  Variazioni al bilancio preventivo 2024 

 
 
Il Consiglio approva il verbale del 27 maggio 2024 

 

 

1. Iscrizioni Albo 

Il Consiglio 
 
Lette le richieste di iscrizione a questo Ordine Professionale, pervenute da: “omissis” (prot 0000808) e  
“omissis” (prot. “omissis”,  

 
approva 

iscrivendo gli Architetti con le seguenti matricole nella Sezione A – Settore A – Architettura dell’Albo: 
-  “omissis” matricola n. “omissis” ; 
-  “omissis” matricola n. “omissis” 
 

2. Cancellazioni Albo 

Il Consiglio dell’Ordine, preso atto della domanda presentata dall’architetto  “omissis” (prot. “omissis”), 

accertata la regolarità e vagliate le motivazioni addotte, accetta la domanda di dimissioni dall’Ordine, 

ordinandone la cancellazione dall’albo dal 19 giugno 2024. 

 

Il Consiglio dell’Ordine, accertato il decesso dell’architetto  “omissis” (prot. “omissis”) avvenuto in data 

06.05.2023 provvede a ratificare la cancellazione dall’albo dell’iscritta con decorrenza dalla data del 

decesso.  

 

3. Richieste patrocinio 

Vista l’istanza presentata dall’associazione  “omissis” (prot. “omissis”) in relazione alla prossima edizione 
della manifestazione Giungla festival 2024, che si terrà a Lucca dal 14 al 17 novembre, 

delibera 

di concedere il patrocinio non oneroso alla manifestazione e di collaborare all’organizzazione degli eventi 

formativi laboratoriali, che si terranno nell’ambito della manifestazione il 15 e 16 novembre 2024, e che 

saranno organizzati in collaborazione con il Dip. Cultura dell’Ordine; 

 



 

 

Il Consiglio procede inoltre alla ratifica dell’approvazione telematica del patrocinio concesso agli eventi 

formativi “Conferenza il paesaggio delle incisioni” e “Walkscapes, camminare come pratica estetica -Arch. 

F. Careri” che si svolgono nell’ambito della 25° edizione della manifestazione ““omissis””, a seguito della 

richiesta pervenuta dall’associazione di volontariato ““omissis””. 

 
 
4. Richiesta iscrizione elenco professionisti abilitati antincendio Legge 818/84 
 

Il Consiglio dell’Ordine 
 

 - letta la domanda presentata dall’Arch. “omissis” 
 - preso atto della partecipazione da parte dello stesso al Corso Specializzazione in Prevenzione Incendi 
di cui all’art. 4 del D.M. 05.08.2011, 
  

dichiara  
 

che il Dott. Arch.  “omissis” nato a Lucca il  “omissis” e residente in  “omissis” – 55100 a Lucca, C.F. 
“omissis” iscritto a questo Ordine con matricola n° “omissis” dal  “omissis”, in possesso dei requisiti 
previsti dall’art. 3 lett. a) e b) del D.M. 25.3.85 dichiarati, è autorizzato ad emettere le certificazioni di cui 
agli artt. 1 e 2 del D.M. citato. 
 
Il Dott. Arch. “omissis” da oggi è iscritto nell’elenco dedicato, custodito presso l’Ordine degli Architetti, 
Pianificatori, Paesaggisti e Conservatori della Provincia di Lucca, con il seguente codice: 
“omissis” 

5. Comune di  “omissis”  richiesta di collaborazione concorso di progettazione 

Il Consiglio accoglie favorevolmente la richiesta di collaborazione per bandire un concorso di 
progettazione in due fasi pervenuta dal Comune di  “omissis”. Il Consiglio nomina quali referenti del 
progetto: la Consigliera Segretaria Arch. Debora Agostini, il Consigliere Tesoriere Arch. Vincenzo Lucente 
e il Vice Presidente Arch. Lorenzo Ricciarelli.  
 

6. Richiesta accreditamento studio ospitante Tirocinio post lauream 

Il Consiglio sospende la richiesta di accreditamento pervenuta da un Architetto Iunior (prot. “omissis”) in 
attesa di verificare con l’Università di Firenze, Dipartimento Tirocini, la fattibilità dell’accreditamento. La 
Segreteria invierà un quesito al Dipartimento per verificare se in base alla convenzione vigente con 
l’Università, il professionista Iunior possa essere accreditato in qualità di soggetto ospitante per le lauree 
quinquennali e triennali, in caso contrario si dovrà procedere a rigettare la richiesta di accreditamento.  
 

7. CNAPPC Modifiche al codice deontologico 

Con riferimento alla proposta di modifica del Codice Deontologico pervenuta dal CNAPPC, elaborata dal 
Gruppo Operativo, il Consiglio conferma la posizione ostativa rispetto alla formulazione delle sanzioni del 
nuovo Codice, e si riserva pertanto di formulare una controproposta ed emendamenti da presentare entro 
la prossima Conferenza Nazionale degli Ordini che si terrà a luglio, alla quale parteciperanno oltre al 
Presidente Arch. Fabio Nardini, il Consigliere Tesoriere Arch. Vicenzo Lucente e la Consigliera Segretaria 
Arch. Debora Agostini. 
 

8. Federazione APPC Toscani – situazione contabile 2019/2020 

Il Presidente relazione in merito alla comunicazione pervenuta dalla Coordinatrice della Federazione APPC 
Toscani, relativa alla situazione contabile degli anni 2019/2021, e agli approfondimenti in corso, oltre che 
sulla necessità di incaricare un Consulente legale. 
 

9. Richiesta rinnovo orario Sig.ra  “omissis” 

Il Consiglio 

- letta la richiesta pervenuta dalla Sig.ra  “omissis” di rinnovo dalla variazione dell’orario di lavoro 
settimanale articolato in 4 giorni lavorativi per totale 30 ore, alle stesse condizioni pattuite e già approvate 
nella seduta del 19.09.2022 
- considerato che il nuovo orario ha consentito all’Ordine di poter ampliare l’orario di apertura al pubblico 
della Segreteria nel pomeriggio del giovedì; 
- visto che la Sig.ra  “omissis” conferma la disponibilità a garantire la presenza in giorni e orari diversi da 
quelli indicati in caso di necessità; 
 

delibera 



 

 

 
di approvare la variazione dell’orario, come da richiesta, fino al 31.12.2025. Il Consiglio potrà richiedere la 
variazione d’orario anche temporanee e in qualsiasi momento, o la revoca dell’accordo ritornando al 
precedente orario, qualora l’Ordine lo ritenesse opportuno per esigenze correlate alla copertura dell’orario 
di apertura al pubblico o altra qualsiasi esigenza si dovesse presentare. Alla scadenza indicata del 
31.12.2025 la dipendente dovrà inviare al Consiglio in carica la richiesta ufficiale di rinnovo. In mancanza di 
questa richiesta sarà automaticamente ripristinato l’orario precedente articolato su 5 giorni lavorativi.  
 

10. Variazione al bilancio preventivo 2024 

Il Consigliere Tesoriere Arch. Vincenzo Lucente relaziona in merito alla fattura pervenuta dallo studio legale 
incaricato dalla nostra assicurazione (Avv. Matteo Politi) per il ricorso presentato da un Iscritto, avverso una 
sanzione disciplinare, e in merito alla fattura pervenuta da TIM, per l’acquisto del “Router TIM Hub+”. Il 
Tesoriere comunica che la fattura dell’Avv. Politi è già stata saldata dall’assicurazione; mentre la Fattura di 
TIM non deve essere saldata in quanto l’acquisto del Router è stato rateizzato in 24 mesi con addebito in 
bolletta.  
Per motivi di regolarità contabile è necessario fare una variazione di Bilancio inserendo una voce di entrata 
nel capitolo “01.003.0005 rimborsi, proventi e contributi diversi” - pari a € 6292,72 - a copertura totale di 
entrambe le spese. La variazione non comporta nessun flusso di cassa in uscita. Il Consiglio approva. 
 

Varie  

- Il Presidente relaziona in merito alla proposta dell’Ordine di  “omissis”  di far acquisire l’intera 

gestione della rivista  “omissis” alla Federazione APPC Toscani e il Consiglio, allineandosi 

ad altri Ordini provinciali, non ritiene percorribile accogliere allo stato attuale la proposta, che 

sarà discussa al prossimo Consiglio di Federazione.  

- Con riferimento alla mostra itinerante del Premio Architettura Toscana edizione 2024 il 

Consiglio valuta di poter ospitare la mostra nel periodo prenatalizio. Da valutare alcune sedi 

espositive con servizio di vigilanza.  

- Con riferimento alla richiesta pervenuta da  “omissis” srl (prot. “omissis” ) di collaborare 

all’organizzazione di un evento formativo da realizzare nell’ambito della manifestazione 

Murabilia 2024 il Consiglio approva l’istanza e incarica la Consigliera Segretaria Arch. 

Debora Agostini, con il supporto del Dipartimento Cultura di seguire l’iter organizzativo del 

Convegno da organizzare per il 6 settembre 2024 

- Con riferimento alla richiesta pervenuta dal CNAPPC per le candidature di Consiglieri al 

gruppo di lavoro che si occuperà del Prezzario e dell’adeguamento dei prezzari regionali alle 

nuove disposizioni del Codice dei contratti pubblici la Consigliera Segretaria Arch. Debora 

Agostini manifesta la disponibilità a partecipare.  

 

La data della prossima seduta consiliare è fissata per lunedì 8 luglio 2024 alle ore 17.30 

 

 

LA CONSIGLIERA SEGRETARIA                                                                   IL PRESIDENTE  

 

 Arch. Debora Agostini                                                                                      Arch. Fabio Nardini 


